

ERICK APUY

CHIEF CREATIVE OFFICER EN INTERACTION – COSTA RICA

Erick se estableció en Interaction en enero de 2010 tras haber trabajado como consultor de fusiones y adquisiciones. Su carrera ha estado marcada por el paso a través de varias industrias y países americanos.

En los últimos cinco años, Interaction ha sido clasificada entre las tres mejores agencias independientes más afectivas de Latinoamérica y en 2019 la agencia se convirtió en la segunda indie más efectiva a nivel mundial, según el Índice Effie.

Interaction ha ganado más de 400 premios internacionales, incluyendo muchos de los Grand Prix para Costa Rica en festivales de Asia, Centro América y Latinoamérica.

Durante los últimos años, Interaction ha obtenido el primer puesto en Costa Rica y Centro América por su creatividad y efectividad, superando a las redes y convirtiéndose en la primera agencia independiente en hacerlo.